



### ❖ Visite à Mulhausen : échange franco-allemand.

Une délégation du lycée constituée de monsieur Barbarroux, monsieur Bourgoïn et monsieur Spohr a passé 2 jours en Thuringe (Allemagne) à l'invitation du Berufsschule de Mulhausen. Le partenariat, sponsorisé par Pro Tandem, est maintenant en place entre les deux établissements. Les élèves pourront effectuer des stages de pratiques professionnelles dans le cadre de cet échange franco-allemand. Les premiers élèves allemands arrivent en janvier 2024, les élèves du lycée partiront en mars ! Wunderschön !

### ❖ Réunion des élus lycéens pour l'internat.

Madame Solano a présenté le nuancier qui a permis aux élus lycéens de choisir les couleurs de carrelage des murs et des portes des sanitaires de leur internat l'an prochain.

### ❖ Citoyenneté et engagement en 3 PM.

Jeudi dernier, monsieur Nicolas Turquois, député de la Vienne, a répondu à l'invitation de monsieur Péan pour une intervention avec les élèves de 3<sup>e</sup> prépa-métiers : le rôle d'un député ! L'engagement démocratique !

### ❖ Citoyenneté et mémoire.

M. Thirion président de l'UNC a échangé avec les élèves de la classe défense mercredi dernier.

# LA GAZETTE DE GODRIE

## Semaine du 11 au 15 décembre 2023

La semaine du lycée en quelques pages

n°1



**A VENIR**

Semaine du 18 au 22 décembre 2023

*Semaine de la citoyenneté au lycée.*

*Grafitéria en vie scolaire.*

*Exposition « laïcité » au CDI.*

*Départ de Mme Jolinon pour Dublin (20/12).*

*Repas de Noël au restaurant d'application et à la cantine.*

*Journée du pull moche (21/12).*

*Journée de mobilisation contre tous les racismes (22/12).*

*La salle C011 devient salle Samuel Paty (22/12).*

*Et bien d'autres choses encore...*

Pour rappel...  
Erasmus !



Plusieurs de nos élèves sont actuellement à Dublin (Irlande).  
Ils effectuent une partie de leur PFMP en mobilité internationale.  
So nice !

**Bonne semaine!!**

**Le proviseur.**